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Aos 28 dias do mês de julho de 2005, nas dependências da Agência do Trabalhador, reúnem-se os 
membros do Conselho Municipal do Trabalho para reunião ordinária. A reunião do mês de junho 
não aconteceu devido a 1.ª Conferência Regional do Trabalho que ocorreu no referido mês. Foram 
colocados em pauta sobre a implantação do PNPE, que em breve será implantado, a Agência só 
aguarda o repasse da senha para efetuar os cadastros, foi apresentado os relatórios de serviços 
efetuados pela Agência, total de cadastros, encaminhamentos e colocações, também relatórios sobre
o Seguro Desemprego, também relatou-se sobre um curso de aperfeiçoamento para empregada 
domésticas tendo em vista a grande necessidade do mesmo. O Senhor Roberto Basso esclareceu 
sobre o curso de corte e costura pelo SENAI, este está em conversação com o SENAI, não se 
definiu ainda o espaço físico nem a data. Foi deliberado sobre a Conferência Estadual do Trabalho, 
na qual a nossa representante Rozeane Vedovatto esteve presente levando as propostas do nosso 
município, a mesma relatou sobre a má organização do evento devido a tumultos, não trouxe 
resultados. Lembrado pela Senhora Diva Maria Dias a importância de uma pedagoga para ministrar 
uma palestra no curso para domésticas. O presidente do Conselho Senhor Carlos indagou sobre os 
projetos anteriores se  estavam funcionando, foram feitos esclarecimentos que os mesmos não 
fluíram conforme o esperado, citado o Programa Economia Solidária, que teve o seu encerramento 
mas segundo o instrutor Professor Adir, não obteve muito sucesso, em seguida o Senhor Marcio 
relatou maiores esclarecimentos sobre o Programa. A Senhora Rosângela lembrou a importância de 
se possuir uma visão holística do trabalho. Levantado pela Senhora Diva Maria Dias as dúvidas 
sobre a implantação da fábrica de balas em nosso município, o Senhor Roberto Basso prestou 
esclarecimentos dizendo que tudo está sob análise do governo do Estado. Também houve relato 
sobre a construção da Faculdade em nosso município, e que os andamentos estão adiantados, o 
projeto já esta concluído, possivelmente seja no atual campo de futebol, foi denotado grandes 
expectativas em relação a esse assunto. Levantado a questão pelo Senhor Gerônimo sobre 
cooperativas fundadas aqui em Guaraniaçu, que é uma coisa boa e que todos têm que se propor a 
ajudar, pois nosso município precisa de cooperativas  de pequenos produtores. Nada mais havendo a
tratar, eu, Marinez, lavrei a presente ata que segue assinada por mim e pelos demais presentes. 
Marinez Lesiho, Diva Maria da Luz Dias, Carlos Correa da  Luz, Marcio Roberto Ramos, 
Gerônimo da Silva , Roberto Cezar Basso, Roseane de F. Vedovatto, Rosângela Ramos.


